



Bild: Marcel und Barbara Steinmann führen die bekannte Thuner Confiserie in der 4. Generation und sind überzeugte IGT-Mitglieder.

«Die Genossenschaft bringt einen grossen Zusammenhalt unter den Thuner Innenstadtgeschäften.»

Marcel Steinmann, Confiseur

fühlen sich Bruno Wenger und sein Team gut aufgehoben. «Die Innenstadt ist äusserst vielfältig», sagt er und schmunzelt.

Die IGT bietet Zusammenhalt

Ein langjähriges Mitglied der IGT ist die Confiserie Steinmann AG im Bälliz 37 in Thun. «Die Genossenschaft bringt auch einen grossen Zusammenhalt unter den Thuner Innenstadtgeschäften», sagt Marcel Steinmann, der das Thuner Familienunternehmen gemeinsam mit seiner Schwester Barbara seit 2012 in der 4. Generation führt. Vorab die gemeinsame Werbung für die Innenstadt sei wichtig für die dortigen Betriebe. «Leider profitieren auch diejenigen, die nicht Mitglied sind», betont Steinmann. Der Confiseur fände es schön, wenn alle Geschäfte bei der IGT mitmachen und am gleichen Strick ziehen würden. Denn eines ist sicher: «Die IGT ist für Innenstadtbetriebe wichtig.» Allerdings

sei die Umstellung von den bekannten IGT-Gutscheinen auf die digitale Geschenkkarte nicht ganz einfach gewesen. «Das Ganze ist für unser Verkaufspersonal aufwändiger geworden», erläutert Marcel Steinmann.

Seit 100 Jahren in Thun

Die weitherum bekannte Thuner Confiserie kann auf eine lange Geschichte zurückblicken, feiert das Unternehmen in diesem Jahr doch sein 100-jähriges Bestehen. Beinahe 100 Mitarbeitende bilden unterdessen das Rückgrat der Firma. Täglich werden hinter den Kulissen zartschmelzende Pralinen, feines Konfekt, knuspriges Brot und frische Traiteur-Produkte hergestellt. Seit der Gründung der Confiserie hat sich einiges verändert. «Nicht aber unsere traditionellen Rezepte wie anno dazumal», sagt Marcel Steinmann. Denn noch immer basiert jede Steinmann-Spezialität auf einem traditionellen Rezept. Zum

Jubiläum gibt es indes auch Neues. «Wir haben extra ein prickelndes Champagner-Truffe erfunden, welches neu ins Sortiment kommt», so Steinmann weiter. Neben dem Hauptgeschäft im Bälliz führen Steinmanns auch eine Filiale beim Bahnhof und weitere Geschäfte im Zentrum Oberland, im Gwatt und in Uetendorf.

Text: Stefan Kammermann
Bilder: Stefan Kammermann/zvg